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BAB A 3, 6-streifiger Ausbau im Abschnitt östlich Main-Donau-Kanal bis öst
lich Autobahnkreuz Fürth/Erlangen 
Lärmschutz Tennenlohe

Edkvc o\.«

Sehr geehrter Herr Heuer, —> (8(t / 2 - V
zum Antrag des Ortsbeirats Tennenlohe vom 11.07.2019 teilen wir Folgendes mit:

Die Forderungen nach einem verbesserten Lärmschutz für Tennenlohe sind Ge

genstand eines umfangreichen Schriftverkehrs, dessen wesentliche Inhalte sich 

wie folgt darstellen:

• Schreiben StM Herrmann an H. Schowalter (Vorsitzender des Ortsbeirats 

Tennenlohe) vom 21.06.2017: Zusätzliche Lärmschutzmaßnahmen sind 

weder im Rahmen der Lärmvorsorge noch der Lärmsanierung möglich.

• Schreiben StM Herrmann an H. Schowalter vom 05.06.2018: Die Stadt Er

langen kann den Grunderwerb für die Herstellung eines Lärmschutzwalls 

nicht freihändig durchführen. Eine OPA-Verlängerung ist nicht möglich. Bei
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der nächsten planmäßigen Fahrbahninstandsetzung soll eine lärmarme 

Deckschicht eingebaut werden.

• Schreiben StMB (Frau Roßmann) an H. Schowalter vom 08.05.2019: Der 

Einbau einer lärmarmen Deckschicht kann nicht zeitgleich mit dem Umbau 

des AK Fürth/Erlangen erfolgen.

Dieser Sachstand gilt nach wie vor unverändert.

Mit freundlichen Grüßen

Stadelmaier
Baudirektor


